Estudios Aduaneros, que han sido convocadas por dicha disposición ministerial, que sera formado por los sonores que a continuación se citan:

Presidente: Don Manuel García Comas Director general de Aduanas

Aduanas
Vicepresidente: Don Eduardo bonzan- Barroso, Director de la Escuella de Estudios Aduameros.
Vocales: Don Lucas Bettran diérez Catedratico de la Facultad de Derecho; don Bafael Martine Cortiña. Catedratico de la Facultad de Ciencias Economicas y Empresariales; don Jesos Florez-Estrada y Ayala Abegado de Estado: don Jose Luis Sampedro Sáez, del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas, y don Miguel Peiro Canet, del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas.

Aduanas.

Don Rafael Alvarez Cenamor, del Cuerpo Especial Tècnico de Aduanas, que actuará, además, como Secretario del Tribunal que por esta Orden se constituye.

Vocales suplemies Don Angel Pascua: Madroñero Peláez, de. Cuerpo Especial Técnico de Aduanas den Gonzalo Guasp Delgado, del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas, y don José Luis Ares Petit, del Cuerpo Especial fecnico de Aduanas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el de los interesados

y demás efectos Pios guarde a V. I. muchos anos Madrid, 20 de maszo de 1973. P. D. el Subsecretario, Juan Roy ra Tarazona

Ilmo Sr. Director general de Aduanes

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION del tribunal de mosiciones de Car teros urbanos por la que se hace público el resul tado del sorten que establece el orden de actuación de los opositores en la convocatoria de 11 de julio de 1972 y se determina lacha, lugar y hara del co-mienzo de los ejercicios.

Celebrado el dia 4 del presente mes el sorico público para determinar la letra inicial del primer apellido, según lo pre-venido en la norma septima de las dadas en la Orden de la presente convocatoria, a fin de establecer el orden de actuación

presente convocatoria, a fin de establecer el orden de actuación de los epositores, ha correspondido comenzar por la letra V.

Asimismo, se pone en conocimiento de los interesados, a quienes ésta servirá de notificación, que los examenos se celebrarán en Barcelona, Bilbao, La Coruña Granada, Madrid, Murcia, Palma de Mallorca, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Sevilla, Valencia, Valladotid y Zaragoza, según el siguiente detalla. detalle:

Día 14 de mayo del año en curso, a las diecisiete horas.

Barcelona: En la sucursal número 27 de la Administración Principal de Correos, sita en la calle de Guipúzcoa, número 119. Bilbao: En la Cartería Urbana de la Administración Prin-cipal de Correos, sita en el Pabellón Postal de Abando, calle Bailen, s/n.

En la Carteria Urbana de la Administración Principal de Correos. Cranada: En la Carteria Urbana de la Administración Prin-

cipal de Correos.

Madrid: En la Cartería Urbana de la Administración Prin-cipal de Correos (puerta J de la calle Montalbán, Palacio de Comunicaciones).

Murcia: En el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Floridablanca, sito en carretera de Beniaján, primer kilómetro.
Palma de Mallorca: En el Instituto Nacional, masculino, de Enseñanza Media «Ramón Liuli, de dicha ciudad.

Las Palmas de Gran Canaria: En el colegio l'opo de Vega,

Las Palmas de Gran Canaria: En el colegio l'ope de Vega, calle Travieso, número 28, de dicha ciudad.

Santa Cruz de Tenerife: En la Carteria Urbana de la Administración Principal de Correos.

Sevilla: En la Carteria Urbana de la Administración Principal de Correos, sita en el Pabellón Postal de San Bernardo.

Valencia: En la Carteria Urbana de la Administración Principal de Correos, sita en el Pabellón Postal de la calle Bailen de dien ciudad. de dicha ciudad

Valiadolid: En la Carteria Urbana de le Administración Principal de Correos.

Zaragoza: En la Carteria Urbana de la Administración Prin cipal de Correos, sita en el Centro de Classificación Postal,

Lo que se pone en conocimiento de los interesados a los efectos oportunos; haciéndoles saber que cualquier duda al respecto podrá ser resuelta en las Administraciones Principales de Correos de las poblaciones indicadas, donde oportunamente, serán expuestas las listas definitivas de los opositores admitidos a examen en cada una de ellas, así como las instrucciones complementarias para la realización de los ejercicios.

Madrid, 4 de abril de 1973.—El Presidente del Tribunal, Vicente Sancho Artola.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 5 de narzo de 1973 por la que se nom-bran los Fribunales Tirular y Suplente de las opo-siciones a Cátedras de «Aleman» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Ilmo Sr. De conformidad con lo dispuesto en el numero 9 de la Resolución de la Dirección Ceneral de Personal de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 27) por la que se convocó a oposición turno libre la provisión de las catedras de «Alemán» vacantes en los Institutos Nacionales de Ensedunya Media que figuran en el apartado 12) del anexo de dicha Recolución. Resolucion

Este Ministerio ha resuelto nombra: el siguiente Tribunal que ha de juzgar las pruebas de la mencionada disciplina:

Tribunal titular

Presidente Ilustrisimo señor hans Ju elschke Meyer, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.
Vocates, Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid. Don Rodrigo Iluidobro Tech, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Merendez Pelayo» de Barçelona; Doña Isabel Sánchez Sánchez, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media (mas relino) de Salamanca; don José Luis San Román Gómez, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) de León and de León

Tribunal suniente

Presidente: Ilustrísimo señor don Feliciano Pérez Varas, Catedrático de la Universifiad de Salamanca.

Vocales: Don Esteban Puloly Fontrodona, Cutedrático de la Universidad Complutense de Macind; Dong Aurora Garcia Hervás, Caledrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Lope de Vega» de Madrid: don Juan Auso Rivera. Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Média «Verdaguer» de Barcelona; don Jaime Cerrolaza Asenio Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Média «Lohet la Católica», de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios cuarde a V. I. Madrid, 5 de marzo de 1973,

VILLAR PALASI

Ilmo Sr. Director general de Personal.

ORDEN de 5 de marzo de 1973 por la que se nombran los Tribunales titular y suplente de las Oposiciones a Cótefras de Anolés, de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

limo Sr. De conformidad con la dispuesto en el número 9 de la Resolución de la Dirección Carteral de Personal de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial de, Estado» del 27), por la que se convocó a oposición, turno libre, la provisión de las cátedras de «Inglés» vacantes en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que figuran en el apartado 11) del anexo de dicha Recolución. Resolución.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el siguiente Tribunal que ha de juzgar las pruebas de la mencionada disciplina:

Tribunal titular

Presidente flustrísimo señor don Esteban Pujals Fontrodona, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Doña Patricia Shaw Fairman, Catedrática de la Universidad de Oviedo: doña Rosa Cortés Alvaro, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) de Málaga; doña Rosa Sanchis Alabau, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Catarroja, y don Emilio Antero Santos, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Eugenio D'Ossa, de Barcelona. nio D'Orse, de Barcelona.

Tribunal suplente

Presidente l'Iustrisima señora doña Doireann Macdermott Goodridge, Catedrática de la Universidad de Barcelona.
Vocales: Doña María Jesús Pérez Martín. Catedrática de la Universidad de Valladolid; don José Pujols Pujosaulens, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media -San Vicente Ferrer, de Valencia; doña María Rosa Rueda González, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) de Bilbao, y doña Pilar Gómez González Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Florida Bianca», de Murcia Murcia

Lo digo a V. I. para tu conocimiento y efectos. Dios guardo a V. I. Madrid, 5 de marzo de 1973.

VILLAR PALASI

limo Sr. Director general de Personal.